

# バックのトラックにひかれ、1歳児死亡

2014年6月3日 23時26分

3日午後4時半ごろ、長野県の自宅の庭で、息子の男児(1)がバックしてきたトラックにひかれたと警察に通報がありました。男児は病院へ運ばれましたが、まもなく死亡が確認されました。警察によりますと、男児はハイハイ歩きしかできない状態で、この家で作業をしていた32歳の大工の男性がトラックの向きを変えようとバックしたところ男児をひいたということです。男性はこの家の工事を依頼され作業をしていたということです。

## 熱中症に注意、「水分補給」

労災事故 ◆墜落・転落が最も多い◆

子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意!

横断歩道のないところで、はねられる事故多発

脇道から乗用車が出てくるかも知れません!

中間点呼時の安全指示の徹底

気抜き運転・手抜き運転・ほんやり運転 優先意識・思い込み・なれ・疲れ  
一番多い違反⇒前方不注意(わき見・漫然運転)⇒追突事故のおもな原因

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

## 交差点 「右左確認/よ~し！」

◆左折時は、死角を認識し安全確認 ◆右折時は、対向車だけでなく横断歩行者にも注意

# 信号の無い交差点、右折時バイクと衝突

軽乗用車と衝突 原付バイクの少年重体

[2014/6/3 17:55]

3日午前10時頃、長崎県の広域農道の交差点で右折してきた軽乗用車と原付バイクが衝突する事故があり、原付バイクを運転していた17歳の少年が意識不明の重体となっている。軽乗用車を運転していた会社員の50歳の女性にケガはなかった。現場は信号機のない交差点で警察は軽乗用車の女性から事情を聞くなどして詳しい事故原因を調べている。

# 交差点 信号無視タクシー、歩行者はねる

客を探しながら走っていた (脇見運転)

[2014/6/3 11:57]

3日午前2時40分頃、広島市の交差点で横断歩道を渡っていた40歳の男性が赤信号を無視したタクシーにはねられた。男性は軽傷。タクシー運転手は、客を探しながら走っていた。

# 交差点、右折の乗用車にはねられ

道路横断中に車にはねられ女性が重体

[2014/6/3 13:17]

3日午前9時40分ごろ、秋田市で道路を横断していた女性が乗用車にはねられる事故がありました。女性は意識不明の重体です。事故があったのは、十字路交差点です。道路を横断していた70代の女性が交差点を右折してきた乗用車にはねられました。車を運転していた77歳の男を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。